

Der letzte Kohlebrocken:

Bergmann Thomas Hahn hat ihn beim Abschied von Auguste Victoria ans Tageslicht gebracht. Das traditionsreiche Marler Bergwerk ist damit Geschichte. Bei der Festveranstaltung auf dem AV-Gelände würdigte Ministerpräsidentin Hannelore Kraft die Verdienste der Bergleute um das Land NRW. → Und dann wird es still am Schacht: Seite 14 —FOTO: DEINL ②

Ein Video von der letzten Schicht sowie ein Interview mit Werksleiter Jürgen Kroker finden Sie im Internet: www.medienhaus-bauer.de/av